Tote bei Gefängnisrevolte

Aufstand in brasilianischer Haftanstalt nach Entdeckung von Fluchtweg

(ap) • Bei einer Revolte in einem überfüllten Gefängnis im Nordosten Brasiliens sind mindestens zehn Häftlinge ums Leben gekommen. Der Aufstand habe begonnen, als Wärter in einer Zelle einen Fluchttunnel entdeckt hätten, teilte der Leiter der Behörde für Öffentliche Sicherheit im Gliedstaat Maranhäo am Donnerstag mit.

Die Häftlinge im Gefängnis Pedrinhas in der Provinzhauptstadt Säo Luis

hätten Mittwochnacht Matratzen angezündet, damit die Wärter nicht in die Zelle kommen konnten, in der sich der Tunnel befand. In dem Chaos hätten sich auch rivalisierende Gruppen von Gefangenen mit selbst gebastelten Messern und Eisenstangen gegenseitig attackiert, hiess es. Mindestens 30 Insassen wurden verletzt, bevor die Lage am Donnerstagmorgen unter Kontrolle gebracht werden konnte.